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REACCIONES EN LA DELEGACIÓN MADRILEÑA
  'No es el momento de hablar de 2020'
 AGENCIAS | COPENHAGUE
  [image: Zapatero felicita a Lula tras la elección. (Foto: AFP)] Zapatero felicita a Lula tras la elección. (Foto: AFP)


  La decepción era latente en la delegación de Madrid presente en Copenhague  tras la derrota en la final frente a Río. Elogios al trabajo de la candidatura  española y la sospecha de que habían caído por el interés del CIO de organizar  los primeros Juegos en Suramérica. El futuro olímpico de Madrid queda en el  aire: 'Creo que no es el momento para hablar de eso', afirmó Alberto Ruiz  Gallardón. [Debate:  ¿Debe Madrid presentarse para 2020?]

 Los miembros de la delegación de Madrid presentes en Copenhague no podían  ocultar su tristeza, aunque rápidamente se acercaron a felicitar a los  representantes de Río. "He felicitado a Lula, estaba muy emocionado y le he  dicho que con toda mi sinceridad le daba la enhorabuena, por él especialmente,  porque le tengo una gran admiración al presidente Lula", expresó  Zapatero sobre ese encuentro. Preguntado sobre si Madrid  debería volver a presentarse como candidata a albergar los Juegos de 2020, el  presidente afirmó que ahora "hay que descansar un poco", aunque "Madrid siempre  es una candidata fuerte". "Depende de la ciudad, no de mí", agregó.


 Tampoco quiso responder a esa cuestión Alberto Ruiz  Gallardón: "Creo que no es ni el momento ni las personas, desde luego  yo, para hablar de futuro. Ahora tenemos que agradecer y ser conscientes de que  nos vamos con la tristeza de no haber podido alcanzar el objetivo que teníamos,  pero nos vamos con la convicción de que ha merecido la pena este esfuerzo. Por  haberlo intentado nada ha perdido la ciudad de Madrid, sino que, antes al  contrario, ha iniciado un camino extraordinariamente positivo, pero lo que tenga  que ocurrir en el futuro, no es este ni el momento de decirlo", afirmó a la  'Cadena Ser'.
 Desde su punto de vista, "ha habido un esfuerzo generoso detrás de una  ilusión". "Hemos llegado muy lejos luchando con grandes ciudades, avanzando  conforme iban saliendo las votaciones y viendo la ilusión de superar a Chicago y  a Tokio y no hemos podido superar a Río, que ha tenido un resultado contundente  donde se aprecia la calidad del proyecto que ha presentado y el deseo de que  Suramérica tuviese por primera vez en su historia unos Juegos", agregó.
 La Reina Sofía dio la enhorabuena a Río y afirmó que haber caído en la última  votación ha sido "una decepción para nosotros". "Hay que dar la enhorabuena a  Río, y también la enhorabuena al trabajo de los españoles, que ha sido  excepcional", aseguró Doña Sofía a Televisión Española. "Hay  que dar la enhorabuena a los españoles por lo que han hecho. Aunque ha sido una  decepción para nosotros", agregó.
 La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre,  también estaba desilusionada. "Para mí es una gran decepción, como para todos  los madrileños y españoles. Hemos de felicitar a Río de Janeiro, yo ya lo he  hecho con el presidente Lula", expresó a 'Radio Marca'.
 Así, aseguró se han cumplido sus pronósticos de que iban a ser unos Juegos  hispanos. "Es la primera vez que la América hispana va a tener unos Juegos.  Siempre pensé que la rotación de continentes cuenta y también que iban a ser  unos Juegos hispanos después de unos anglosajones y van a serlo", explicó.  Además, tuvo palabras de optimismo para los madrileños. "Hemos llegado a la  final y Madrid va a acabar organizando unos Juegos, veremos  cuándo", sentenció.
 La consejera delegada de la candidatura de Madrid 2016, Mercedes  Goghen, reconoció su inmensa tristeza. "Estoy muy triste, con mucha  emoción, pero no de la buena. El trabajo ha estado muy bien hecho, pero parecía  que tocaba ir allí", expresó.
 Jaime Lissavetzky recalcó "la tristeza y decepción". "Hay  que agradecer el trabajo a la candidatura, del alcalde de Madrid y de todos los  que han compuesto esta candidatura. Se ha hecho todo lo que se ha podido y nos  hemos batido el cobre, hemos llegado a la final y no se ha ganado", aseguró el  secretario de Estado para el Deporte. "Teníamos una candidatura ganadora, hemos  llegado a la final y no ha sido posible. Todo el mundo sabe cómo es este tipo de  votaciones, hemos pasado la primera ronda, la segunda, que era muy difícil, y  luego es cuando se polariza el voto y no hay nada más que felicitar a quien ha  sacado más votos", sentenció.
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	La UE estudia instalar centros de clasificación de inmigrantes en el norte de África 

julianhualotob.blogspot.com

eldiario.es

La Unión Europea estudia la idea de construir centros para el procesamiento de inmigrantes en el norte de África en un intento por disuadir a la gente de emprender viajes a través del Mediterráneo que puedan poner en riesgo su vida, según indica un documento al que ha tenido acceso The Guardian. 

 

 El Consejo Europeo de líderes de la UE "apoya el desarrollo del concepto de plataformas de desembarque regional", según señala un borrador de conclusiones de la cumbre europea que se llevará a cabo la próxima semana. 

 

La UE quiere estudiar la viabilidad de instalar estos centros en el norte de África, donde comienza la mayoría de los viajes de los inmigrantes que quieren llegar a suelo europeo. "Estas plataformas podrían facilitar un procesamiento rápido que distinga entre migrantes económicos y aquellos que necesitan protección internacional, y así reducir los incentivos a embarcarse en viajes peligrosos", sostiene el documento. 

 

 La inmigración es un tema prioritario en la agenda de la próxima cumbre de dos días que se iniciará el 28 de junio. Los líderes de la UE intentarán llegar a un consenso sobre cómo manejar la crisis de los miles de refugiados e inmigrantes que llegan a Europa cada mes.
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	Ecuador: El nuevo destape del banano y el camarón

Las exportaciones suben en 13,1 y 17,9 por ciento en tres meses

expreso.ec

Mientras las exportaciones petroleras crecieron apenas 0,8 % en volumen en los tres primeros meses del año, el banano y el camarón aceleraron el paso.

En 13,1 % y 17,9 % aumentaron las ventas al exterior de los dos productos tradicionales no petroleros más importantes del Ecuador. Pero en valores, debido al mejor precio, lograron avances más significativos todavía: 19,3 % y 24,5 % al totalizar $ 849,9 y $ 644,9 millones.

En los primeros cuatro meses del año la libra de camarón en Estados Unidos subió de 4,566 dólares, a inicios de enero, a $ 4,591 al 17 de abril, de acuerdo con los datos de la firma Urney Barry, pero comparado con abril del 2016 ($ 4,28) el incremento es todavía más relevante.
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	Ecuador: Pugna en la Contraloría General del Estado

elcomercio.com

La Contraloría General del Estado terminó convirtiéndose de pronto en un sitio tormentoso. El titular, Carlos Pólit, que está con licencia en Estados Unidos por asuntos médicos, es parte de la indagación por los sobornos de Odebrecht en el Ecuador, y pronto se volvió presa apetecible para la fiscalización política.

La Asamblea Nacional, tan cautelosa y distante de la tarea fiscalizadora que compete a su naturaleza institucional, de pronto se muestra acuciosa. A la activa participación del bloque de AP se une con entusiasmo la oposición, y ya hay un proceso en curso. Un juicio político, ya que hay otro proceso en el cauce judicial, bajo la figura de concusión, cuyos detalles en esta etapa procesal no han sido revelados.
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	Ecuador: Doce allanamientos de Fiscalía y Policía dejan cinco detenidos por caso Odebrecht

eluniverso.com

Asociación ilícita transnacional es el presunto delito que movió la madrugada de ayer a fiscales y policías en las ciudades de Guayaquil, Daule, Quito y Latacunga para detener a cinco personas en más de doce allanamientos, en los que se incautó una serie de evidencias dentro del caso de corrupción que involucra a la constructora brasileña Odebrecht.

Agentes de la Unidad Nacional de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción de la Fiscalía, fiscales y agentes de unidades especiales de la Policía, como la Unidad de Lavado de Activos (ULA), simultáneamente, entre las 04:00 y 05:00, iniciaron la operación “Odebrecht” en las provincias de Guayas, Pichincha y Cotopaxi.
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	ELECCIONES EN ECUADOR: Denuncias por los muertos que votan.


En el padrón electoral ecuatoriano aún constan decenas de fallecidos. Sus familiares hicieron pública la denuncia en las redes sociales hace unas tres semanas, después de que Andrés Páez (el número dos de Guillermo Lasso), temeroso de un fraude electoral, hiciera un llamamiento en Twitter para que la gente comprobara si sus allegados fallecidos seguían dados de baja en el registro electoral. Ante la gran cantidad de denuncias que surgieron en la red social, el presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Juan Pablo Pozo, no tuvo más remedio que aceptar que hay errores en el padrón, aunque rebajó el número a 12 casos y atribuyó los fallos al Registro Civil. Pero negó que se trate un fraude electoral: “Una cosa es que estén empadronados y otra cosa es que estos ciudadanos sufraguen”, dijo el titular del CNE.
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La corrupción atraviesa los comicios en Ecuador


SORAYA CONSTANTE, elpais.com


Los comicios generales del próximo 19 de febrero en Ecuador incluyen una papeleta extra: una consulta popular sobre los paraísos fiscales. La iniciativa es del presidente Rafael Correa, que la vendió como “un pacto ético” a raíz de los papeles de Panama. La cuestión es que cuando el Gobierno quiso colgarse la medalla de la transparencia estalló el caso Odebrecht, que salpicó el periodo de Correa, porque desveló que los sobornos se pagaron entre 2007 y 2016, y además se revelaron los entresijos de la trama de corrupción dentro de la petrolera estatal Petroecuador, en la que están vinculados altos cargos del Gobierno que movían los sobornos a través de empresas off shore constituidas en paraísos fiscales.
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